

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA**La Hermandad de la Santa Cena de Almería ha aportado el dinero para construir un quirófano en Etiopía, anuncian en los Cursos de Verano de la UAL**

Anuncios Goooooogle

[Cursos A Distancia](#)

Cursos de todas las especialidades No esperes más
www.cursosccc.com

[La Tienda Del Aceite](#)

Aceite de Oliva Virgen Extra y aceite Ecologico de Baena y Jaen
www.aceitevirgen.com

[Superoliva](#)

Facilitando el aceite de oliva Aceite de la mas alta puntuacion
www.superoliva.com

[Aceite Oliva Virgen Extra](#)

Extra Virgin Olive Oil Huile d'olive Vierge Extra
www.aceitesbenja.com

La Hermandad de la Santa Cena de Almería ha aportado el dinero para construir un quirófano en una zona necesitada Etiopía, en África, ha anunciado esta mañana, en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería, el presidente de las agrupaciones de Hermandades y Cofradías de Almería, Manuel Martínez Ramírez. Dicha instalación ya está terminada y en funcionamiento y el dinero ha sido reunido gracias a las aportaciones de los hermanos, lo que supondrá una gran ayuda para paliar las carencias sanitarias que se viven en el citado país africano.

Este es sólo uno de los ejemplos de la labor social que llevan a cabo las Hermandades y Cofradías de Almería, según ha destacado Manuel Martínez Ramírez, quien ha dicho que "en Almería se producen más acciones humanitarias de este tipo de las que parece y de las que trascienden a la esfera pública". De hecho, tanto este responsable como su homólogo de Málaga, Rafael Ángel Recio Romero, han instado a potenciar aún más la labor social de las Hermandades y Cofradías.

Por otro lado, han expuesto la labor de evangelización que realizan a través de la captación de jóvenes miembros. "La juventud está falta de valores, de ideales, de compromisos, y el hecho de entrar en una Cofradía les está llenando un hueco que ellos tienen". Por eso, ha sostenido que "algunas veces nos llamamos y nos llaman el brazo largo de la iglesia".

Respecto al papel de la mujer en las Hermandades y Cofradías, tanto Manuel Martínez como Rafael Ángel Recio ha dicho que, tanto en Almería como en Málaga, son papeles que dependen del grado de compromiso que estas tengan. "En Almería la mujer siempre ha estado integrada en las labores de las Hermandades y Cofradías. Hay tres hermanas mayores, dos de Pasión y una de la Virgen del Carmen, y costaleras, mujeres de paso, etc.", ha argumentado Manuel Martínez.

14/07/2005